



## Jahresrückblick 2020 anna9

### Januar/ Februar:

Nach den Weihnachtsferien öffnete das anna9 wieder die Türen für die Kinder und Jugendliche Münchens und das Jahr begann mit vielen neuen kreativen Ideen und Projekten.

### März:

Durch die Medien erfuhren wir, dass sich ein Virus auf der Welt verbreitet und sehr ansteckend ist. Plötzlich war er da, der Lockdown! Menschen müssen zu Hause bleiben und dürfen ihr Eigenheim nicht verlassen. Wir machten uns Gedanken, welche Auswirkungen das auf das anna9 hat.

Wir mussten die Türen des anna9 für unbestimmte Zeit schließen.

Der Kontakt zu den Kindern und Jugendlichen, die das anna9 besuchten, brach daher abrupt ab. Die Mitarbeiter\*innen mussten sich Konzepte und Wege überlegen, um im regelmäßigen Austausch mit den Kindern und Jugendlichen zu bleiben. Durch die sozialen Netzwerke und unserem Instagram Account (anna9.lehel) konnten wir dreimal wöchentlich kreative Aktionen anbieten, zum Nachmachen für zu Hause. Wir stellten Rezepte, Bastelaktionen und Experimente online. In dieser Zeit waren wir im stetigen Kontakt mit Schulsozialarbeiter\*innen, um gemeinsame Wege zu finden, wie man den Kontakt zu den Kindern und Jugendlichen in dieser Zeit aufrechterhalten kann.

### Juni:

Im Juni erhielten wir die Information, dass die Kinder- und Jugendtreffs wieder öffnen dürfen. HA! Gesagt, Getan.

Wir öffneten die Türen des anna9 und durften am Montag, den 15.6.20 die Mädchen\*gruppe ab 11 Jahren im anna9 willkommen heißen. Zunächst einmal waren alle überrascht von den eigenartigen Regeln, doch die Kinder gewöhnten sich schnell an die Veränderungen und Corona Maßnahmen.

Die Jungen\*, die uns regelmäßig vor dem Lockdown in der Jungen\*gruppe ab 9 Jahren besuchten, kamen auch wieder zurück, sowie die Mädchen\* der Mädchen\*gruppe ab 9 Jahren. Das freute uns besonders, dass die Kinder und Jugendlichen das anna9 nicht vergessen haben.



### Ferienprogramm:

Die Sommerferien standen vor der Türe. Um die Kinder und Jugendlichen, sowie ihre Eltern zu entlasten, haben wir große Pläne geschmiedet. Etwas Großes stellten wir uns vor. Somit planten wir ein fünf wöchiges Ferienprogramm mit unterschiedlichen Projektwochen:

#### Soziale Medien

#### München

#### Gesundheit

#### Nachhaltigkeit

#### Tiere



Jede Projektwoche hatte ein spannendes Highlight, wie z.B. Der Besuch des Gut Aiderbichls, eine Erkundung des Ökologischen Bildungszentrums oder ein Tag im Olympiapark, wo wir eine Olympiade mit viel Spiel, Spaß und Freude veranstalteten.

Die Kinder und Jugendlichen kamen aus dem Stadtteil Lehel bzw. aus angrenzenden Stadtteilen. Im Anschluss an das Ferienprogramm besuchten einige darüber hinaus unsere Mädchen\*- und Jungen\*gruppen im anna9.

Unser Ferienprogramm wurde vom Bezirksausschuss Altstadt Mitte finanziell unterstützt. Somit hatten wir die Möglichkeit unsere Projektwochen vielfältig und kreativ zu gestalten.

### September/ Oktober:

Wir bekamen zwei neue Malkreidewände, an denen sich die Kinder und Jugendlichen malerisch austoben können. Die Herbstferien mussten wir leider aufgrund der Corona Situation in München absagen.



### November/Dezember:

Anfang des Jahres, durften die Hortkinder vom „Haus für Kinder“ der 4. Schulstufe dienstags und mittwochs nach der Schule in das anna9 kommen. Dies war während des Lockdowns und der verschärften Corona Maßnahmen leider nicht möglich. Als wieder Besserung in Sicht war, haben wir die Initiative ergriffen und alles Mögliche dafür organisiert, damit wir den Schüler\*innen der 4. Klasse dies ermöglichen konnten. Im Zuge dessen mussten strengere Hygienemaßnahmen beachtet werden. Wir hatten mit den Mädchen\* und Jungen\* eine schöne Zeit und auch einige Projekte umgesetzt, wie z.B. den Bau eines Vogelhauses.

In der Weihnachtszeit haben wir mit den Kindern aus dem Hort mit Weihnachtsmusik, Punsch und Plätzchen ein Lebkuchenhaus selbst gemacht.



*Das Jahr 2020 war für das anna9 durchwachsen, dennoch haben wir das ganze Jahr gut und mit kreativer Vielfalt gemeistert. Wir sind als Team zusammengewachsen, wir haben die Kooperation mit dem „Haus für Kinder“ verstärkt und sind als anna9 gut durch die Krise gekommen. Wir freuen uns auf ein spannendes Jahr 2021!*

## Jahresstatistik 2020 anna9

<i>Kontakte im Jahr 2020 im offenen Kinder- und Jugendtreff</i>	
Montagsgruppe Mädchen* ab 11 Jahren	89
Dienstagsgruppe Jungen* ab 9 Jahren	130
Mittwochsgruppe Mädchen* ab 9 Jahren	178

<i>Sozialregionen der Kinder und Jugendlichen im Jahr 2020</i>	
Montagsgruppe Mädchen* ab 11 Jahren	München Orleansplatz/ München Mitte/ Altstadt-Lehel
Dienstagsgruppe Jungen* ab 9 Jahren	München Mitte/ Altstadt-Lehel
Mittwochsgruppe Mädchen* ab 9 Jahren	München Mitte/ Altstadt- Lehel

<i>Sommerferienprogramm 2020</i>			
<i>Anzahl der Kinder/ Altersdurchschnitt</i>	<b>Mädchen</b>	<b>Jungen</b>	<b>Insgesamt</b>
1. Woche	11 / Durchschnittsalter 10	9 / Durchschnittsalter 11	20
2. Woche	11 / Durchschnittsalter 11	7 / Durchschnittsalter 12	18
3. Woche	12 / Durchschnittsalter 10	6 / Durchschnittsalter 9	18
4. Woche	9 / Durchschnittsalter 12	3 / Durchschnittsalter 9	12
5. Woche	11 / Durchschnittsalter 10	8 / Durchschnittsalter 10	19

### **anna9**

St.-Anna-Platz 9, 80538 München

Kontakt: [hallo@anna9.de](mailto:hallo@anna9.de)

Tel.: 089/ 25542866

Mobil: +49 157 381 938 69

